

29 décembre 2001



L'association Maghreb Culture avait présenté un défilé de mode. Défilé des créations de Faty Organisé par :

Hamida Berrahal

Remerciements aux associations
A.I.M.E,
Planet-dz.com,
webarabic.com,
coup de soleil.

Hamida Berrahal

Le projet de Hamida.

En juillet, le projet germe dans ma tête... En septembre, j'attaque. Pour moi et les gens qui m'entouraient, c'est l'aventure.....

Dans nos mails, Abd-elouahid de Maghreb Culture disait, avec beaucoup d'humour :la mode c'est l'aventure ! Ignorant tout des défilés classiques mais, téméraire, je voulais à tout prix offrir en cette fin d'année et de ramadan un cadeau à notre communauté. Seulement pas question d'être dans la norme; ce défilé devait être atypique, comme nous. A notre public, aux adhérents de Maghreb culture, à nos amis, nous voulions proposer un défilé de jeunes filles et de jeunes femmes à la beauté et à l'attitude loin du " fashion victim ". Des petites, des rondes, des spontanées devaient donc pour vous porter les créations de Faty. Beaucoup de brunes aux yeux magnifiques, de cheveux ondulés ou bouclés, des châains clairs, des cheveux longs, des yeux presque bridés, des teints de toutes sortes et des silhouettes aux formes généreuses.

Des déhanchés de méditerranéennes explosant en dansant sur scène sans arrogance : c'est ça la vie ! Simples et naturelles, attachantes et souriantes, nos mannequins incarnent le charme maghrébin. Ce samedi 29 décembre sur le podium, et sur des chansons qui nous sont chères parce que populaires, je souhaite que la salle qui les accueillait en plein Paris a vibré....

Les " dessous " du défilé c'est quasiment 40 bénévoles autour d'Hamida Berrahal (qu'est ce qu'elle est stressée cette nana ! mais quoi de plus normal...) Je suis fière de pouvoir dire que mon hypersensibilité et ma rigueur m'ont permis de " booster " et de motiver ceux qui ont composé mon équipe pendant les week end de septembre à décembre. Il m'est impossible de tous les citer mais que cette équipe soit aujourd'hui remerciée :

Merci à Saïda, Tassadite et Nassera pour leur énergie, leurs idées et leur respect du travail en équipe, Merci à Samia qui nous a dégoté un super local dans le 19ème, merci à Philippe-le marié- pour la répétition générale à l'école d'Architecture, merci à Philippe Yvelin auteur du cd d'introduction, merci à Farroudja- la mariée- pour son enthousiasme, merci à Rafael pour le reportage photo, merci à Dalila 2 qui fut une super présentatrice, merci à Isabelle et son staff ainsi qu'à Sabrina pour les maquillages, merci à Faty la passionnée, merci à Dalila 1 qui nous a prêté son appartement pour le casting, et qui a cru en moi. Ensemble, nous avons avancé et construit malgré les soucis, les imprévus et les malentendus. On m'a vu craqué ? peu importe. Rien ne pouvait m'arrêter ; il fallait donner. Donner pour donner, comme dit la chanson. J'allais oublier....ce défilé est dédié à ma mère, âgée de 72 ans, qui fut mon véritable conseil et soutien. A travers elle, c'est à toute la première génération que je m'adresse.....à votre père et à votre mère.

